

## 【日本プロテオーム学会通信No.88】

2011. 12. 26

【日本プロテオーム学会通信】は、日本プロテオーム学会会員の皆様に配信しています。

## 【会長退任のご挨拶】

今年もおしつまってまいりました。皆様にはお忙しい毎日をお過ごしのこと と拝察いたします。

さて、私は、任期満了に伴い、本年 12 月 31 日をもって 3 年間務めさせていただきました日本プロテオーム学会会長を退任いたします。

この 3 年間、日本プロテオーム学会は、成熟に向けて成長・発展し続けたと思います。この間に、1)JHUPOが学会化され、日本プロテオーム学会が設立されました。学会化に伴い会員が大幅に増加しました(100名から700名以上に)。2)学会賞(日本プロテオーム学会賞、奨励賞、研究開発功績賞)が創設されました。3)日本プロテオーム学会年会(JHUPO大会)が毎年開催され、多数の方々にご参加いただきました。4)JHUPO Initiative (FFPE 組織のプロテオーム解析)を開始しました。5)HUPO 2013の横浜開催が決定され、日本学術会議との共同主催が内定しました。6)HUPO 理事選挙で本会会員4名が選出されました。7)HUPO ヒトプロテオームプロジェクト(HPP)への参加を決定しました。8)AOHUPO 理事2名が選出され、2010年から内1名が会長に選出されました。9)KHUPOとJHUPO大会講演者交換事業が開始されました。こうした様々な出来事にうまく対応できたのは、会員の皆様と、副会長、常務理事、理事、そして、年

日本プロテオーム学会は、山本 格次期会長を中心にして、今後も大きく成長・発展すると期待されます。来年以降も、年会(JHUPO 大会)、学会設立 10 周年記念事業としての地域講演会の実施や書籍の出版、HUPO 2013 の主催、そして、HPP の実施など様々な行事が予定されています。今後の学会運営や活動に対しても会員の皆様の積極的なご支援とご協力をお願い申し上げます。

会長(大会長) のご支援、ご協力のお蔭です。心からお礼申し上げます。

簡単ですが、会長退任のご挨拶とさせていただきます。

皆様、どうかよい年をお迎え下さい。

平成23年12月26日 会長平野 久



HUPO 2013 は、2013 年 9 月 14~18 日にパシフィコ横浜で開催されます。

【日本プロテオーム学会通信】に対するご意見をメールにてお寄せ下さい。ご意見を【日本プロテオーム学会通信】に掲載希望の場合はその旨お知らせ下さい。

【アドレス変更/配信中止】【ご質問・お問合せ】は、日本プロテオーム学会事務局 (cljhupo@secretariat.ne.jp)にお願いいたします。